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・�新庁舎への家具什器の納入状況のほか、開庁へ向け
てのスケジュール
・新庁舎移転に伴う産業廃棄物の処理
・新庁舎関連イベントの実施状況
� などの報告を受けました。

一般会計の予算を増額する議案を審査しました。

【報告事項】
■新庁舎建設について

問 1階の売店以外に、庁舎内で
飲料が購入できる場所はあ

るのか？

答 3階のリフレッシュスペー
スに自動販売機を2台設置

する。市民も利用可能だが、利
用は開庁時間内に限られるため、
閉庁後は平日午後8時まで営業
の売店をご利用いただきたい。

問 ウォーターサーバーはどこ
に設置されるのか？

答 職員向けに各階の執務室内
に設置するほか、市民向け

にリフレッシュスペースに設置
する。

■新庁舎関連イベントについて

問 令和6年11月2・3日に行わ
れた新庁舎内覧会での市民

の反応などを教えてほしい。

答 2日間の内覧会では計1,551
名の市民にご参加いただき、

「大変良い新庁舎ができた」「う
れしい」などの感想を聞くこと
ができた。また、新庁舎内の視
覚障害者誘導用ブロックの設置
についてご意見をお聞きした障
害者団体の方に、実際に設置さ
れたものを確認していただいた。
新たに見つかった課題について
は今後の施設計画の参考とする
ほか、新庁舎の開庁までに対応
できることとして視覚障害者用
点字マップの準備を進めている。

【議案の審査】
■議案第144号　令和6年度国分寺
市一般会計補正予算（第8号）

問 子宮頸がん予防接種の補正
増に関し、補正に至る接種

の動向と、副反応についての周
知方法は？

答 定期接種の機会を逃した方
のキャッチアップ接種によ

る申請件数が当初の見込みを上
回っており補正を行う。副反応
に関しては、接種対象者に厚生
労働省発行のリーフレットを送
付するなどにより周知している。

問 製品プラスチックの収集割
合が見込みより減少したた

め資源プラスチック処理委託料
等の減補正がされる。今年度資
源プラスチックの分別方法変更
と有料化がされたので、製品プ
ラスチックは資源プラスチック
として排出できること、ペット
ボトルや食品トレイ等はリサイ
クル推進協力店に返却すること
に関して改めて周知すべきと思
うがいかがか？

答 今後排出状況を見て周知対
応を検討していきたい。

■議案第155号　令和6年度国分寺
市一般会計補正予算（第9号）

問 ひかりプラザの空調設備修
繕に係る補正において、体

育室への冷房設備の設置を行う
のか？

答 体育室へ冷房設備を新たに設
置しないが、館内の冷気等を

含め空気を循環させる仕組みを採
用していることから、今回の修繕
でより快適に利用いただける環境
が確保されると考える。

■ほか議案第130号を審査

リフレッシュスペ
ース
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シリーズ国分寺市議会
　「市議会のしくみと役割とは　その2」
　市議会は、市長等から提案される
予算、決算、条例等の重要な事項を
市民の代表として審議し、意思決定
する「議決機関」です。

　一方で、市長は、市議会での決定
に基づき具体的な行政運営を行う
「執行機関」と呼ばれ、市議会と市
長は、対等な立場で相互の均衡を図
りながらまちづくりを進めています。

　市議会には、「定例会」と「臨時会」
があり、ともに市長が招集します。
定例会は年4回（3月・6月・9月
・12月）開催することが条例で定め
られており、臨時会は定例会の開催
期間以外で必要に応じて開催されま
す。

　議案等は、人事案件等を除き委員
会へ付託され、審査を行った後、委
員会として議決を行います。その後、
本会議において、委員会での議決結
果の報告を受け、市議会として最終
的な決定を行います。
　市議会には、議決権のほか調査権
や監査請求権など多岐に渡る権限が
付与され、その役割はますます重要
になっています。
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